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谷口

2023/11/9

納古山
2023/10/21

福岡

小田、森、鈴木よ、
舘谷、牧、大矢、西
川、森下、谷口
一般参加者22名

10/21(土)晴れ
6:50 本社集合
9:00 バス下車
9:10 登山開始
9:40 見晴らし岩
9:50 遠見山
11:50 山びこテラス
12:00 納古山
14:00 林道終点
14:45 道の駅、下山

今年の社内登山は納古山へ。昨年度の竜ヶ岳と比べると標高差、距離ともにゆるやかなコースとい
えるが、見どころあり、縦走路ありの良いルートである。今年度は一般参加者22名、山岳部員10名
が参加、各パーティー参加者が4～5名+部員2名程度の5パーティで登った。
6:45分本社で受付開始、朝は少し寒く薄いジャケットが必要なくらいの気温だった。参加者の皆様問
題なく集合し、大型バスで出発。途中美濃加茂SAで休憩、各自登山準備とトイレを済ませておく。9時
登山口付近のバス停でバス下車、各班自己紹介と準備体操をし、準備ができた班から登山開始。
最初、樹林帯の少し急な登りを行くが、まだ始まってすぐなのでみんな余裕そうだ。サクサク登ると
見晴らし岩に到着、天気も良くきれいな「グランドキャニオン」が見える。記念撮影の後、遠見山へ行
き、納古山への縦走路に入る。縦走路はゆったりとした林の中を行く。途中鉄塔などのポイントがあ
りパーティーの様子を見ながら休憩を取る。山頂付近までやってくると手前に山びこテラスがある。
下見メンバーから聞いていた通り少し左側に向かって叫ぶ。確かにやまびこが返ってくる。全員試し
たところ男女どちらの声も帰ってくるようだ。よかった。その後少し登り山頂に到着。山頂は全方位眺
め良く、恵那山や名古屋駅のビル群などが見えていた。ベンチが複数台あったのでお昼ご飯休憩を
取る。山頂に最終グループが到着したあたりで先頭グループは出発。道の駅への登山道を下ってい
く。下りはそこまで急ではないが、木の根や砂利で滑らないよう気をつける。しばらくすると登山道は
終わり、林道に出る。その先もしばらくグループが合体したりしながら歩き、道の駅到着。全員問題
なく下山完了。集合して刈谷へ帰った。

今年も無事にトラブルなく社内登山を実施することができました。アンケートなどから、参加いただ
いた方に楽しんで頂けたと感じる一方で、昨年に比べると物足りなさを感じていらっしゃる方や、プレ
ゼンス不足をご指摘頂いており、次回の反省にします。サポートいただいたメンバ、参加いただいた
方々、ご協力いただいた総務、ユニティ車両の方々に感謝申し上げます。

社内登山

谷口

岐阜

福岡
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アンケート結果
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アンケート結果

楽しかったです♪
少し物足りなさを感じながらちょうど良かった山歩きで楽しく参加できました。ありがとう
ございました。
ありがとうございました。楽しかったです。
昨年の竜くらいがちょうど楽しいくらいかと思いますが、本年も班による差が出てました
ね。
山岳部の皆さん有難う御座いました。とても楽しい登山になりました。事前の下調べに
よる見どころポイントは有り難かったです。お疲れ様でした。有難う御座います。
ありがとうございました。非常に楽しかったですので、来年も参加したいと思います。
色んな方と交流出来ました。草木についてもご説明いただき楽しかったです。サポート
ありがとうございました、楽しい思い出になりました
昨年に続き2回目の参加です。今年も対応ありがとうございました。来年も体調に問題
なければ参加したいです。
山岳部員の皆様、ありがとうございました。このような企画を毎年ありがとうございます。
感謝です。
登山コースにもよると思いますが、メンバー、グループ編成はこれくらいがいい感じか
と思いました。個人的に！！
企画、運営ありがとうございました。チームリーダーの舘谷さんはじめ、登山部の方々
の丁寧なご対応もあり、楽しいひと時を過ごさせて頂きました。また、行ったことの無い
山の貴重な体験談などより登山が好きになりました。会話の中でご紹介頂いた黒部五
郎カールにはいつか行ってみたいと思います。今回の山に関しては難易度が低く初心
者にも歩き易い山でしたが、個人的にはもう少しハードな山でも良かったかなと思いま
した。本日は本当にありがとうございました！機会があればまた参加させて頂きます。
入部はもう少し考えます。
事前告知が全社のページのみだったから、イベントを見逃すところでした。
下りがちょっと厳しかった。コツのレクチャーがあるの嬉しい？ウクレレはなかなか楽し
かったです。
去年の竜ヶ岳に続いて参加しました。山岳部員の方のサポートのお陰で安心して登山
を楽しめました。ありがとうございました。


